



Sortie au site archéologique de Barzan.

publié le 19/05/2025

Les élèves de latin et de grec se sont rendus sur un site archéologique d'une ville de l'Antiquité romaine, Novioregum, près de Talmont/Gironde, en bord de mer. Port de Mediolanum (Saintes) qui était alors la capitale de la province Aquitania, cette ancienne cité a laissé des vestiges qui marquent son ancienne importance économique. Après le pique-nique de cette journée ensoleillée, les élèves ont pu faire des fibules et des lampes à huile, avec lesquelles ils ont pu approfondir leur connaissance de la vie quotidienne des Romains.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.